



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 113

Managua, 09 de mayo 2020

Por: Mayco Montiel



Waslala cuenta con nueva Unidad Policial

El municipio de Waslala, del departamento de Matagalpa, desde ya cuenta con una nueva Unidad Policial, en memoria del Sub Comisionado Reynaldo Amador García, caído en cumplimiento del deber en abril del 2010. Este nuevo edificio tiene una inversión de 13 millones de córdobas, la que está equipada con medios de transporte, comunicación y mobiliario, la que viene a beneficiar a más de 72 mil habitantes de la “Capital del Cacao”.

La inauguración fue presidida por el Comisionado General Aldo Sáenz, Sub Director General de la Institución Policial.



Rinden homenaje al Teniente William Carrión en Chontales

Oficiales de la Policía Nacional de Chontales, depositaron ofrendas floral en la tumba del Teniente Willian Carrión, quien ofrendó su vida combatiendo a la contrarrevolución un 8 de Mayo de 1986 en la comarca Betulia del Municipio de la Libertad. Considerado un gran Policía Sandinista, las y los policías rindieron homenaje a este compañero que trabajó por la seguridad del pueblo nicaragüense.



Aplican medidas de prevención ante el COVID-19 en celdas preventivas de Boaco

La visita de los familiares a los detenidos que están en las celdas preventivas de la Delegación Policial de Boaco, están siendo atendidas con los respectivos protocolos de seguridad para prevenir el contagio del Covid-19.



Santuario de Cuapa es desinfectado constantemente



Aunque no hay celebraciones religiosas en el Santuario Nacional de Cuapa, las y los promesantes de diferentes lugares no dejan de llagar a cumplir sus promesas a los pies de la venerada imagen de la Virgen de Cuapa. Donde constantemente autoridades de salud, junto a la Policía Nacional, están desinfectando el lugar para evitar la propagación del Covid-19

Médicos visitan hogares en zonas de focos delictivos

Oficiales de la Policía Nacional acompañan a brigadas de médicos que están visitando casa a casa en zonas donde existen focos delictivos, con el fin de que puedan movilizarse con seguridad y llevar el mensaje de cuidado y protección ante la pandemia del Covid-19.



Visitan casa a casa del Distrito Cinco



Las visitas a la familias del Distrito Cinco continúan asiduamente, esta vez brigadas de salud y oficiales de la Policía visitaron las comarcas de Esquipulas y Santo Domingo, el único fin es compartir las medidas y recomendaciones para prevenir el contagio comunitario ante el Covid-19.



Jóvenes del Centro “Juventud” realizan jornada de limpieza en el Distrito Cinco de Managua



Más de 16 jóvenes estudiantes del Centro de Juventud de la Dirección de Asuntos Juveniles, realizaron jornada de limpieza en el Distrito Cinco de Policía de Managua, como parte de las medidas que hay que tomar para evitar el contagio del COVID-19.



Jóvenes en alto riesgo social mandan a la lona al consumo de drogas

Más de 20 jóvenes en riesgo social de los repartos de San Antonio y Santa Eulalia, en el municipio de Somotillo, del departamento de Chinandega, tuvieron un día ameno enfrentándose amistosamente en boxeo y recibiendo charlas sobre el daño que causa el consumo de las drogas y sobre cómo alejarse de esta adicción, actividad que fue promovida por oficiales de Asuntos Juveniles y la Comisión de Jóvenes en Riesgo de la localidad.



Comarca Los Vanegas en Managua son visitados por brigadas médica



Llevar el mensaje de prevención ante la pandemia del Covid-19 es la misión que tiene la brigada de médicos del Ministerio de Salud y el tendido político del sector que visitan la Comarca Los Vanegas.

De la misma manera en la zona de Ticuantepe, asisten con brigadistas, bomberos y la alcaldía, para sofocar incendio en el km 23.5 carretera Ticuantepe hacia el municipio de La concepción, de Masaya.



En encuentran arma y drogas en Villa Dignidad de Managua



Berney Manuel Oporta

A Berney Manuel Oporta, de 45 años de edad, la Policía Nacional lo capturó, luego de encontrarle en su casa de habitación, ubicada en el barrio Villa Dignidad, del Distrito Seis de Managua, 234 gramos de vrack, 92 libras de marihuana, un revólver calibre 38 con serie borrada y una pesa digital. El delincuente será remitido a las autoridades judiciales, el que será acusado por tráfico interno de droga.



Siempre activos en Redes Sociales

¡Una Trinchera que no debemos descuidar!

 Centinelas VP transmitió en vivo. •••
5 h •

#PNNic
#JuntoAlaComunidad

Acto de inauguración de la Nueva Unidad Policial en el municipio de Waslala, departamento de Matagalpa, nombrada en honor al Sub Comisionado Reynaldo Amador García, beneficiará a 72 mil habitantes de la "Capital del Cacao".



Play button icon

 Centinelas VP agrega 5 fotos nuevas.
6 h •

Lista la Nueva Unidad Policial en el municipio de Waslala departamento de Matagalpa, nombrada en honor al Sub Comisionado Reynaldo Amador García y be... Ver más



+2



Seguinos en nuestras redes sociales

Visión Policial
Sábado, 11:30 a.m.

Centinelas VP **@vppolicial**

Vision Policial
www.policia.gob.ni **#VisionPolicial**